



Consejo de Ministros

## José Damián Santiago Martín, nuevo secretario general de Infraestructuras del Ministerio de Fomento

- Sustituye en el cargo a Inmaculada Rodríguez-Piñero, que se presentará como candidata en las próximas Elecciones Generales

Madrid, 14 de octubre de 2011 (Ministerio de Fomento).

El Consejo de Ministros ha acordado en su reunión de hoy nombrar a José Damián Santiago Martín como nuevo secretario general de Infraestructuras del Ministerio de Fomento.

Santiago sustituye así en el cargo a Inmaculada Rodríguez-Piñero, que abandona su cargo con vistas a su presentación como candidata en las próximas elecciones generales.

José Damián Santiago Martín, nacido el 28 de septiembre de 1947 en Almendralejo (Badajoz), es doctor en Ciencias Económicas e Inspector de Finanzas del Estado.

Ha desempeñado, entre otros puesto, los de Director General de Informática Tributaria, Presidente de Correos y Secretario General de Infraestructuras. En la actualidad, desde mayo de 2009, era Director General de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre.